

命じう宝

読谷中学校一年 國吉

片なさんは、未来について考えたことがあ

りますか。私は夢や未来について考

とが、もしに幸せなことか

騎を通じて知ることができます。

小学校に入り、平和や戦争に關す

まほ活動に取り組みました。活動をす

振り返ってみると、印象的になりました

小学校からこれまでの私の平和学習の体験を

馬を通してして知ることができます。

かあたことを思ひたしました。

のD.V.Dを見たことをきっかけに、学校で対馬

私があたことを思ひたしました。

家族下へ村馬記念館へ行きました。

當時の私は、平和について深く考えた。

今はなつかれの記念館の展示物は

方にほきやうな気持

心地よさのを覚えています。

とてもボロボロになってしまった

その写真の上ばんである

生懸命でいと考へたとき、私はよくよく戦争を忘れてはいた。
平和学習に取り組む中で、私はなりまいかばら欲張。

采を奪ひと考へて、いと考へたとき、私は年寄りも赤ちやんの未。

生き別れにいたりと思ひます。たゞもたらすぐにほんの顔を見つめ、となくなづけられました。

命とく宝といく言葉が頭に浮かびました。

戦時中の母とお母さんとの顔を見つめました。

命とく宝といく言葉が頭に浮かびました。

トマトの歌詞に私はあの人伦とセリの写真と

放送で流れています。それは、空っぽの曲の生。

頃トマトの出来事から約三年後。小学校六年生の頃。

私の記憶に残る印象的な場面でした。

を感じたのでしょウ。小学校三年生ながら何私

子した。声も出さず、優しく静かに泣いてい

りのよくなきがしてましだ。それだけで幸せなに平和

で樂しく週がせてましだ。

に、その幸せに氣づかずには不満を言う日々。

自分でいやに甘えていふがを考えさせられま

した。

私には夢がありまます。自分はなりたい自分

になれば未来があります。そのことからとん

なに幸せなことかいましてやりかみしめとん

私らしく生るることがでましたからと思ひます。